

CELEBRACIÓN
“DÍA MUNDIAL DE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL”

“ El agua es la fuerza motriz de toda la naturaleza”. *Leonardo Da Vinci*

En el marco del Día Mundial de la Educación Ambiental, que es una herramienta que permite a la sociedad formar a los ciudadanos bajo los principios y valores que permitan establecer una relación de responsabilidad y cuidado de su entorno y las especies que habitan en él, 18 estudiantes de las carreras de Ingeniería Industrial, Ingeniería en Tecnologías de la Información y Licenciatura en Administración y Gestión Empresarial de la UPRR, realizaron el siguiente proyecto:

Instalación de un sistema de aspersión de agua en uno de los jardines de la Universidad, teniendo como objetivos

- El ahorro del vital líquido debido a la escasez que se sufre en la región.
- Que los estudiantes hagan conciencia de la importancia del ahorro del agua y lleven la información a sus hogares.
- Mejorar las áreas verdes de la institución.

El agua es un recurso básico para el desarrollo sostenible para mantener la integridad del medio ambiente y el proyecto fue dirigido por especialistas en la instalación de aspersores de agua y monitoreado por personal del Departamento de Tutorías y Asesorías de la Universidad.

Fecha de realización: 26 de Enero de 2024.

Se atendió a la invitación del Dr. Héctor Manuel Hernández Navarro Director de Vinculación y difusión de la Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior.

Participantes: 18 estudiantes

ENVIANDO INVITACIÓN.

1 mensaje

Dirección de Vinculación y Difusión <vinculacionydiffusion@tamaulipas.gob.mx>
Para: "Preparatoria Federalizada 1 Marte R. Gómez" <prepamartergomez@gmail.com>
Cco: rectoria@uprr.edu.mx

31 de enero de 2024,
13:08

Buenas tardes.

En el marco del convenio de colaboración firmado el 26 de abril del 2021, las Secretarías del Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) y de Educación Pública (SEP) del Gobierno de México, invitan a participar en la realización de eventos alusivos a la conmemoración del Día Mundial de la Educación Ambiental (26 de enero), que es la fecha dedicada a concientizar sobre los efectos nocivos del cambio climático y sobre los beneficios de sostenibilidad.

Las escuelas que realicen actividades con motivo de la celebración del Día Mundial de la Educación Ambiental, podrán registrarse a partir del 24 de enero de 2024, en el siguiente enlace: <https://escuelasambientales.sep.gob.mx/#/dia-mundial-ea>

Los eventos educativos son del 26 de enero al 14 de febrero del presente año.

Adjunto invitación detallada.

Sin otro particular, quedo a sus órdenes.

Atentamente

Dr. Héctor Manuel Hernández Navarro
Director de Vinculación y Difusión
de la Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior.

FAVOR DE CONFIRMAR DE RECIBIDO. MUCHAS GRACIAS.

Evidencia fotográfica

